
Bezirksverordnetenversammlung Pankow von Berlin  

 

MMüünnddlliicchhee  AAnnffrraaggee   006699--VVII  
 

 17. Tagung am 09.07.2008  
   
EEiinnggeerreeiicchhtt   dduurrcchh  
BV Cornelius Bechtler – Fraktion Bündnis 
90 / Die Grünen 

  

EEiinnggaanngg  
01.07.2008 

WWeeii tteerrggaabbee  aann  BBeezziirrkkssaammtt    
01.07.2008 

 
 
BBeettrreeffff UUnntteerrssttüüttzzuunngg  bbüürrggeerrsscchhaafftt ll iicchheenn  EEnnggaaggeemmeennttss  nnaacchh  EEnntt llaassssuunngg  

ddeerr  SSaanniieerruunnggssggeebbiieettee  
 
DDaass  BBeezzii rrkkssaammtt  wwiirrdd  uumm  ffoollggeennddee  AAuusskkuunnfftt   ggeebbeetteenn::  
 

1. War dem Bezirksamt zum Zeitpunkt der 16. Tagung bekannt, dass sowohl im 
Bezirk Friedrichshain-Kreuzberg als auch im Bezirk Mitte die Übergangsfinan-
zierung von BürgerInnenvertretungen und die Fortentwicklung partizipativer, 
bürgerschaftlicher Strukturen in den entlassenen Sanierungsgebieten aus 
dem Bezirkshaushalt, Titel 893 39 finanziert werden?  

 
2. Wie schätzt das Bezirksamt nun prinzipiell die Zuwendungsfähigkeit von 

Bürgervertretungen in einem Übergangszeitraum nach Entlassung der Sanie-
rungsgebiete aus Mitteln der Stadterneuerung ein?  

 


